

Communiqué de presse



Mercredi 20 septembre 2023

La Mayenne est fière d'avoir ouvert ses portes à l'occasion des Journées européennes du patrimoine.

Les Journées européennes du patrimoine ont célébré leur 40^e édition, les 16 et 17 septembre derniers. Pour cette nouvelle édition, l'ensemble des sites du Conseil départemental ont ouvert leurs portes :

- Le musée Robert Tatin,
- Le château de Sainte-Suzanne,
- Le Musée de Jublains,
- Les Archives départementales de la Mayenne,
- L'Hôtel du Département,
- Le vélodrome François Pervis.

Au total, près de 6 600 personnes ont répondu présent pour découvrir ou redécouvrir le patrimoine et les institutions départementales. Cet événement très attendu a permis de réunir les visiteurs autour des thématiques du patrimoine vivant et du patrimoine du sport.

Pour l'occasion, ils ont pu contempler au sein de l'Hôtel du Département, des œuvres réalisées par des artistes mayennais tels que LEB, Robert LERIVRAIN ou encore Gilles CUERRIER. Le musée Robert Tatin a également mis à disposition des œuvres d'Alfred Jarry, écrivain lavallois dont nous célébrons les 150 ans de la naissance en 2023.

En rendant accessibles sa richesse culturelle et ses lieux emblématiques, le Département souhaite permettre à tous les Mayennais d'avoir accès à l'ensemble du patrimoine de notre territoire.

